

# Un nouvel animateur et un parcours de pêche

Les membres du syndicat intercommunal d'aménagement hydraulique de la haute vallée se sont réunis à la maison du département pour valider le compte rendu du comité syndical du 13 février et avaliser les nouveaux contrats d'assurances des risques statutaires passés par le centre de gestion de la fonction publique, selon les décrets en vigueur. Une avance de trésorerie pour le comité syndical de 250 000 € a été votée pour faire face aux besoins en attendant les subventions. Un emprunt de 18 216 € sera réalisé à moyen terme pour aménager la vallée du Rébenty dans le cadre d'un parcours de pêche appelé : « Je pêche, je relâche » à visée touristique. Le nouveau technicien du comité a été présenté à l'assistance. Il s'agit d'Adrien Arazo, 25 ans, un master 2 de gestion des écosystèmes aquatiques en poche qui aura la mission de valoriser et de proposer des actions en milieu humide et



Les maires présents ont fait la connaissance du nouveau technicien.

sur les berges des rivières du style, création de sentiers pédagogiques ou de découvertes, s'occuper également du bon déroulement de la gestion des ripisylves (herbacées, arbustives, arborescentes) sur les bords des rivières, pour éviter les crues et engorgements.

